

EL IMPARCIAL

www.elimparcial.es

DEL "ESTABLE" "A+" PASA "AA-"

Standard & Poor's eleva la nota de Chile y la sitúa al mismo nivel que Japón

La agencia Standard & Poor's elevó la nota de Chile para situarla al mismo nivel de Japón y República Checa, pasando de "A+" a "AA-", superando a otras economías altamente competitivas como supera a Israel y Corea del Sur.

Efe. Santiago de Chile.
27-12-2012

La agencia Standard & Poor's elevó la nota de deuda a largo plazo en moneda extranjera de Chile, desde "A+" a "AA-", y mejoró la perspectiva desde "estable" a "positiva" y le deja en el mismo rango de Japón, informaron fuentes oficiales.

Adicionalmente, la clasificación crediticia del país para obligaciones en moneda local subió desde AA a AA+, añadió la nota. Entre los argumentos expuestos por la agencia para elevar la calificación se cuenta la "creciente resistencia de la economía chilena, lo que mejora la capacidad del gobierno de aplicar políticas contracíclicas de cara a un empeoramiento del panorama externo", aseguró un comunicado.

La clasificadora Standard & Poor's espera que el **Producto Interno Bruto (PIB)** de Chile crezca a 6 % y 5,2 % en 2013, gracias a la fuerte demanda interna y los altos precios del cobre (su mayor producto de exportación).

Con esta mejora Chile se ubica en **el mismo rango de Japón y República Checa**, y supera a Israel (A+) y Corea del Sur (A+). El ministro de Hacienda de Chile, Felipe Larraín, aseguró que "esto es motivo de gran orgullo para los chilenos porque es un respaldo internacional al manejo económico y a la política fiscal que hemos desarrollado en nuestro país".

Agregó que en un contexto especialmente complejo como el vivido durante este año 2012, esta mejora en la clasificación crediticia de Chile es un "tremendo espaldarazo" al Gobierno, al país y a la conducción de las finanzas públicas nacionales.

Según el comunicado oficial, esta mejora en la clasificación de riesgo país es un **reconocimiento a la conducción económica** de Chile marcada por alto crecimiento, bajo nivel de endeudamiento y sólida estabilidad macroeconómica.

"Viene a coronar además años de políticas fiscales prudentes que se erigen en un activo valioso reconocido a nivel mundial, particularmente en momentos de incertidumbre externa marcada precisamente por severos balances irregulares", precisó.

Añade la nota que se trata de una gran noticia que tiene beneficiosas consecuencias prácticas para Chile y su economía. En efecto, el riesgo país está íntimamente ligado al costo de financiación externa que tiene no solo la República de Chile sino que también cualquier emisor chileno.

Ello por cuanto define la prima por riesgo que los inversionistas exigen al adquirir títulos **de deuda en los mercados internacionales**. De esta forma, la mejora en el riesgo crediticio de Chile se traduce en una baja en el costo de financiamiento externo para la economía como un todo, hecho que sin duda, es un aporte a la competitividad del país.

En América, Chile sólo es superado **por Canadá (AAA) y Estados Unidos (AA+)**. En la región, México tiene nota "BBB", la misma que tiene Perú. Colombia, en tanto, tiene una nota "BBB-", mientras que Argentina "B-".